



Coyhaique, 23 de junio de 2022

Comunicado

*Estimados Padres y Apoderados, junto con saludar, en esta ocasión nos dirigimos a ustedes para referirnos a la suspensión de clases del día de hoy jueves 23 del presente, debido al corte de luz, el que afectó a toda la ciudad de Coyhaique y localidades vecinas impactando el funcionamiento interno y la calefacción.*

*Debido a lo antes expuesto, se tomó la decisión de suspender las actividades para los Niveles de Transición y Área Básica de nuestro Establecimiento Educacional.*

*Entendiendo lo que señala el artículo N°8 del Calendario Escolar, este tipo de situación está señaladas con recuperación, sin embargo realizamos las consultas al ser un caso que afectó a toda nuestra ciudad, una vez recepcionada la respuesta les informaremos si implica recuperación o no, y cuando se realizaría.*

*Agradecemos su disposición y comprensión ante esta situación emergente y los medios de comunicación utilizados por los distintos estamentos para hacerles llegar la información de la forma más rápida posible (directivas de curso, llamadas telefónicas, grupos de WhatsApp, redes sociales y mensajes), entendiendo que fue una situación excepcional y emergente, y por eso los medios antes mencionados.*

*Desde ya agradecemos de su comprensión y responsabilidad.*

*Un cordial saludo a cada uno.*

*Atentamente.*

*Cecilia Molina Ferreira  
Directora  
Escuela Altamira*

*Lorena González Gajardo  
Jefa Unidad Técnico Pedagógica  
Escuela Altamira*